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会 長 談 話 平出吉範会長 

連日暑い日々が続いています

が、皆さん元気でお過ごしでし

ょうか。日本における最高気温

は 41.1℃で、2018年 7月に埼玉

県熊谷市、2020年 8月に静岡県

浜松市で観測されています。ち

なみに最高気温 35℃以上を猛暑日、30℃以上を

真夏日、25℃以上を夏日と呼ぶそうですが、連続

猛暑日では 8月 21日現在、福岡県太宰府市が 33

日連続の記録を更新中です。また太宰府だけでな

く、日本各地で連続猛暑日を更新しているとの事

です。気象庁の発表では昨年に引き続き太平洋高

気圧の張り出しが強く続き、偏西風帯の南下が遅

れるとの予想のため 9 月に入ってもまだまだ暑

い日々が続くようです。皆さん体調の維持管理に

お気をつけください。 

 さて、今日は地球温暖化について少しお話させ

ていただきます。地球温暖化最大の原因が大気中

の二酸化炭素(CO2)濃度の増加であることは幾多

の科学的データによっても証明され、皆さんもご

存じのことと思います。温暖化懐疑論については

「地球温暖化懐疑論批判」がインターネット上で

も PDF で DL できますので、興味のある方は一読

をお勧めします。18世紀の産業革命以降、石炭や

石油などの化石燃料を燃やすことで多くのエネ

ルギーを得ると共に大気中に排出される CO2 が

急激に増加してきました。地球に到達した太陽熱

は温室効果ガスによって宇宙への放出が妨げら

れ、大気中に残る熱が増加していきます。この温

室効果ガスの約 80％が CO2で、この 40年間に排

出量は倍近くなっています。IEAの年次報告書に

よりますと 2023 年最も排出量の多い国は中国で

全体の 30％以上を占め、日本は第 5 位全体の

3.15%となっています。各国の削減努力により

2030 年予想では中国、インドを除き減少予想が

されていますが、まだ全体としては増加が続く状

況です。2023 年先進国での炭素排出量は前年比

約 4.5%減少し、50年前の水準まで戻しています。 

地球温暖化は単に気温の上昇だけでなく、異常気

象 例えば大型台風やハリケーン、サイクロンの

発生等を引き起こします。干ばつ、山火事、生物

種の喪失(今後数十年に 100 万種の生物が絶滅す

る危機)、食糧不足、健康リスクの増大、貧困の

拡大と大きな問題を地球規模で引き起こすだろ

うと危惧されています。 

 この環境問題に声を上げ、一躍有名になった人

物にスウェーデンのグレタ・トゥーンベリさんが

います。2003年生まれで 21歳になる活動家を皆

さんもご存じのことかと思います。彼女は ASDの

診断を受けていますが、織田信長、レオナルド・

ダ・ヴィンチ、トーマス・エジソン、アインシュ

タイン、モーツァルト、スティーブ・ジョブズ、

イーロン・マスクと実は ASDあるいは ASDではな

かったかと言われている人物には既存の常識と

いう処世術に左右されない視点を持っている人

が多くいます。彼女は 15 歳の時に「より強い環

境変動対策」をスウェーデン議会前で訴えて「学

校ストライキ運動」を開始、国連気候変動会議で

演説もしています。たびたび警察に拘束されるな

どの過激な行動の報道だけが日本では先行して

誠に残念ですが、2019 年に行われた国際機構行

動サミットでの彼女の言葉を紹介させていただ

きます。「あなた方は私たちを裏切っています。

しかし、若者たちはあなた方の裏切りに気づき始

めています。未来の世代の目は、あなた方に向け

られています。」大変辛辣な言葉です。安心な未

来を子供や孫の世代に渡していけるように日々

の中で少しでも努力していきたい、環境問題を常

に念頭に置いて日々の仕事に励みたいと思うと

ころです。 

入  会  式  

㈱小松商会 代表取締役 小林国雄様 

㈱八十二銀行 伊那支店長 出澤英則様  

アルプス中央信用金庫 理事長 原 英則様  
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任命書伝達  

2025-26上伊那グループガバナー補佐  
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幹 事 報 告  別紙をご覧下さい 

委員会報告「職場例会」について 

唐澤洋祐職業・社会奉仕委員長 

日 時 9月 12日(木) 12:00点鐘 

会 場 仁愛病院ウェルネスセンター 

駐車場 病院南側駐車場をご利用下さい 

出 席 報 告 会員数 55名 内出席免除者 16名  

出席者 29名 事前メーキャップ0名 出席率63.04％ 

ニコニコボックス  

・平出吉範、山﨑秀亮 小林様、出澤様、原様ご

入会おめでとうございます。 

・平澤泰斗 次年度の G 補佐に任命されました。 

 よろしくお願い致します。 

・唐澤洋祐 8/15 に盆踊りフェスを無事開催す

ることができました。 

・菅 靖世 小林君、ご入会おめでとうございま

す。これからよろしくお願い致します。 

・新入会員 

会 員 卓 話  演題-「私の履歴書」 

日商開発㈱ 代表取締役 工藤陽介会員 

昭和 53年 伊那市にて長男として誕生。 

昭和 56 年 緑ヶ丘幼稚園入園、両親は共働きで

居酒屋と不動産業を経営。近所のお家に預けられ、

夜中のお迎え。伊那小学校へ入学、学校が遠くて

帰りは 2 時間。わき水の森きのこ作り、鳥観察、

勉強はした記憶がありません。地域のソフトボー

ルチームに所属。 

平成 8 年 同校を卒業し、高千穂商科大学へ進

学。1人暮らし、ヨット愛好会に入会し、アルバ

イトをして会費を稼ぎ月２回金土日海へ合宿、真

っ黒でした。   

体育会本部役員に推薦され その後、学友会会長

就任。いつか両親の仕事を継ぐと思い、関連の大

手住宅メーカー２社のみ受け、両者入社試験合格、

ミサワホームへ。 

平成 12 年 ミサワホーム１週間缶詰研修。基本

紺スーツに黒髪。半年毎日午前中研修、日本で一

番最初に初契約。その年の長野県新人賞受賞給料

が すごい事になるも、ほぼ貯める（使う暇があ

まりなかった）二年目三年目同期トップ表彰（常

務に経営改善を求める）工藤枠という言葉が出来

る（Fランク出身で売る人）４年目の春先に転機

が・・・ 

いなっせ完成 テナント空いてる… 

平成 15年 脱サラし『牛たん坊主』（飲食店）を

開業、28歳結婚、牛たん坊主、どうしても自分で

飲食店がやりたくなった。 

平成 20年 2店舗目開業『鉄板焼坊主』 

平成 25年 商工会議所青年部へ入会する。 

その後、青年部理事。 

家業継承準備。  

平成 27 年 青年部委員長 いなっせ横伊那まつ

り会場担当風車。  

イナコン（婚活イベント 256人）  

街の文化祭（セントラルパークハロウィンの初代）  

令和 2 年 社長就任 飲食業も分業化し経済活

動（仕事）と地域貢献活動（奉仕）に専念。  

令和 4年 伊那商工会議所青年部部長就任。40周

年「脱コロナ」止まった社会活動 経済活動の再

開。 

ヒルクライムレース・みなまつり・40周年記念事

業など。" 

令和 5年 PTA会長就任 伊那まつり実行委員会 

事務局長就任。  

4年ぶり開校展（一般公開）の再開。 

4年ぶり「伊那まつり」再開の指揮（裏方で） 

伊那市の求めるまつりのあり方との調整。 

テーマ「新たな一歩」" 

令和 6年 現在、"地域活動と仕事の両立" "伊

那ロータリー入会 倫理法人会役員。 

飲食店組合理事 伊那まつり実

行委員会。" 

 

伊那ロータリークラブにおき

ましては、次年度職業・社会奉仕

委員長を仰せつかりました。 

ご指導・ご鞭撻をよろしくお願い

致します。 

 


